

Esencia: Dulces hijos, todo lo que veis con estos ojos va a terminar. Por tanto, tened desinterés ilimitado en todo eso. El Padre está creando un nuevo mundo para vosotros.

Pregunta: **Pregunta:** Hijos, ¿qué significado está sumergido en vuestro *silencio*?

Respuesta: **Respuesta:** Cuando os sentáis en *silencio*, recordáis la tierra del silencio. Sabéis que *silencio* significa morir en vida. El Padre, en la forma del Satguru, os enseña aquí cómo permanecer en *silencio*. Cuando permanecéis en *silencio* estáis quemando vuestros pecados. Vosotros tenéis el conocimiento de que ahora tenéis que regresar al hogar. La gente en otras reuniones espirituales se sienta en silencio pero no tienen el conocimiento de la tierra del silencio.

Om shanti. Shiv Baba os está hablando a los más dulces hijos espirituales. En el Gita, está escrito: Shri Krishna habla, pero de hecho, es Shiv Baba Quien habla. A Shri Krishna no se le puede llamar Baba. La gente de Bharat sabe que hay dos padres: el lokik y el Parlokik. Al Padre parlokik se le llama el Padre Supremo. A un padre físico no se le puede llamar el Padre Supremo. No es un padre físico quien os explica estas cosas. Es el Padre parlokik quien os está explicando a los hijos parlokik. En primer lugar vais a la tierra del silencio, a la que también llamáis la tierra del nirvana, la tierra de la liberación o la tierra más allá del sonido. El Padre ahora dice: Hijos, ahora tenéis que ir a la tierra del silencio. Sólo a ese lugar se le llama la *Torre de Silencio*. Mientras estáis sentados aquí, primero tenéis que sentaros en silencio. En cualquier reunión espiritual, primero se sientan en silencio pero no tienen el conocimiento de la tierra del silencio. Los hijos sabéis que vosotras almas tenéis que despojaros de esos cuerpos viejos y regresar al hogar. Vuestro cuerpo se podría desechar en cualquier momento, y por tanto, deberíais estudiar muy bien lo que el Padre os está enseñando. Él es el *Profesor Supremo*, el Otorgador de Salvación y también el Gurú. Tenéis que tener yoga con Él. Ése hace las tres formas de *servicio*. Ninguna persona puede hacer las tres formas de *servicio*. Ése Padre os enseña *silencio*. A morir en vida se le llama *silencio*. Sabéis que ahora tenemos que ir al hogar, a la tierra del silencio. A menos que las almas se hagan puras, ninguna de ellas puede regresar al hogar. Todos tienen que regresar y por eso se experimenta castigo al final por las acciones pecadoras y después, incluso el estatus se destruye. Tiene que haber la recompensa y el castigo por vuestra derrota por Maya. El Padre viene para capacitaros a conquistar a Maya pero, debido a ser descuidados, no recordáis al Padre. Aquí, sólo tenéis que recordar al único Padre. En el camino de la devoción la gente deambula mucho. Tampoco conocen a Aquel ante quien se han estado inclinando. El Padre viene y os libera de deambular. Se explica que el conocimiento es el día y la devoción es la noche. La gente sólo tropieza por la noche. El conocimiento es el día, es decir, las edades de oro y plata mientras que la devoción significa la noche, es decir, las edades de cobre y hierro. Todo esto es la *duración* del *drama*. Durante la mitad del tiempo es el día y la otra mitad del tiempo es la noche. Es el día y la noche de los Prajapita Brahma Kumars y Kumaris. Este es un tema ilimitado. El Padre ilimitado viene en la ilimitada edad de la confluencia. Por eso la gente habla de Shiv Ratri, la noche de Shiva. La gente no entiende lo que es Shiv Ratri. Ni una sola persona, aparte de vosotros, conoce la importancia de Shiv Ratri debido a que este es el periodo del medio. Cuando termina la noche y empieza el día, se le llama la más auspiciosa edad de la confluencia, entre el mundo viejo y el mundo nuevo. El Padre viene en la edad de la confluencia de cada ciclo. No es que Él venga en cada edad. Ellos incluso le llaman confluencia a la confluencia de las edades de oro y

plata. El Padre dice: Eso es un error. Shiv Baba dice: Recordadme y vuestros pecados se absolverán. A esto se le llama el fuego del yoga. Todos vosotros sois los Brahmins que les enseñan yoga para que se vuelvan puros. Esos brahmanes sientan a otros en la pira de la lujuria. Hay una diferencia como del día a la noche entre esos brahmanes y vosotros. Ellos son creaciones físicas mientras que vosotros sois una creación nacida de la boca. Todo se tiene que entender muy bien. Cuando viene alguien, se le explica: recuerda al Padre ilimitado y tus pecados se absolverán y recibirás tu herencia del Padre ilimitado. Después, cuantas más virtudes embebáis e inspiréis a otros a embeber, de acuerdo a eso reclamaréis un estatus alto. El Padre viene para hacer puros a los impuros. Así que vosotros también tenéis que hacer este *servicio*. Todos son impuros. Esos gurús no pueden purificar a nadie. El título de Shiv Baba es “El Purificador”. Él viene aquí cuando todos se han hecho completamente impuros de acuerdo al *plan del drama*; es entonces cuando el Padre viene. Hijos, en primer lugar se os explica Alfa: Recordadme. Vosotros decís que Él es el Purificador. Al Padre espiritual se le llama el Purificador. Ellos dicen: “¡Oh Dios!”, o “¡Oh Baba!” Sin embargo, nadie tiene su presentación. Vosotros, quienes pertenecéis a la edad de la confluencia, ahora habéis recibido esa presentación. Esas personas son residentes del infierno. Vosotros no sois residentes del infierno. Sí, si alguien es derrotado, cae completamente y todo lo que ha ganado se pierde. Lo principal es hacerse puro de ser impuro. Este es un mundo *vicioso* mientras que ese es un mundo *sin vicios*, un nuevo mundo, donde gobiernan las deidades. Hijos, ahora vosotros sabéis que, en primer lugar, son las deidades las que toman el máximo de nacimientos. En eso también, bajan primero los que son las primeras almas de la dinastía del sol. Reivindicáis la herencia para 21 generaciones. Es tal herencia ilimitada de pureza, paz y felicidad. A la edad de oro se le llama la tierra de completa felicidad. La edad de plata es *semi* porque hay dos grados menos. Debido a que existen menos grados, el poder de su luz también se reduce. Cuando disminuyen los grados de la luna, hay menos luz. Finalmente, sólo queda una parte creciente. No se queda completamente *nula*. Es lo mismo para vosotros: no os quedáis completamente *nulos*. Se dice que esto es una pizca de sal en un saco de harina. El Padre se sienta aquí y explica a las almas. Esto es una reunión de almas y el Alma Suprema. Esto se tiene que entender con vuestro intelecto. ¿Cuándo viene Dios? Cuando existen muchas almas, es decir, muchos seres humanos, el Alma Suprema viene a esta reunión. ¿Por qué hay una reunión de almas y el Alma Suprema? Esas reuniones son para hacerse sucios. En este momento estáis siendo cambiados de espinas en flores por el Amo del Jardín. ¿Cómo os estáis volviendo en eso? Con el poder del recuerdo. Al Padre se le llama la Autoridad Todopoderosa. Así como el Padre es la Autoridad Todopoderosa, de la misma manera, Ravan no es menos una autoridad todopoderosa. El Padre mismo dice: Maya es muy fuerte y poderosa. Algunos dicen: Baba, yo te recuerdo pero Maya me hace olvidarte. Vosotros sois enemigos uno del otro. El Padre viene y os capacita para conquistar a Maya y después Maya os derrota. Ellos han mostrado una batalla entre las deidades y los demonios pero no es así. Esta es la batalla. Os convertís en deidades recordando al Padre. Maya causa obstáculos en el recuerdo, no en el estudio. Los obstáculos sólo vienen en el recuerdo. Maya repetidamente os hace olvidar. Al haceros conscientes del cuerpo, sois abofeteados por Maya. Palabras muy fuertes se utilizan por los que son lujuriosos. Este es el reino de Ravan. También aquí se os dice que os hagáis puros, pero algunos no lo hacen. El Padre dice: hijos, no os involucrés en el vicio. No ensuciéis vuestra cara. Incluso entonces, escriben: Baba, Maya me derrotó, es decir, he ensuciado mi cara. Existen el feo y el hermoso. Los que son viciosos son feos y los que no tienen vicios son hermosos. Nadie en el mundo aparte de vosotros entiende el significado del “El feo y el hermoso”. A Shri Krishna también se le llama “Shyam-Sundar”. El Padre os explica el significado de esto. Él era el *príncipe número uno* del paraíso. Éste *aprueba* como *número uno* en belleza. Después, renaciendo mientras baja, se vuelve feo y por eso se le llama “Shyam-Sundar”. El Padre explica el significado de esto. Shiv Baba es *siempre puro*. Él

viene y os hace hermosos a los hijos. Los que son impuros son feos y los que son puros son hermosos. Allí hay *belleza natural*. Hijos, habéis venido aquí para convertirlos en los amos del paraíso. Por tanto, en las versiones de Dios está la alabanza de dice: Las madres abren las puertas del paraíso. Por eso se dice: ¡Saludos a las madres! Cuando decís saludos a las madres, se *entiende* que también hay un padre. El Padre incrementa la alabanza de las madres. Primero está Lakshmi y después Narayan. Aquí, ellos tienen primero *Sr.* y después *Sra.* Este significado se ha creado de esta manera en el *drama*. El Padre, el Creador, en primer lugar da su propia presentación. Uno es un padre físico limitado y el otro es el Padre parlokik ilimitado. Recordáis al Padre ilimitado porque recibís de Él una herencia ilimitada. Incluso recibiendo una herencia limitada recordáis al Padre ilimitado. Decís: “Baba, cuando tú vengas nos alejaremos de todos los demás y nos conectaremos sólo contigo”. ¿Quién dijo esto? El alma. Es el alma la que representa su *papel* mediante estos *órganos*. Cada alma toma renacimiento y se hace rica o pobre de acuerdo al tipo de acciones que ha realizado. Depende de las acciones. Lakshmi y Narayan se convierten en los amos del mundo. ¿Qué hicieron ellos? Sólo vosotros sabéis esto. Sólo vosotros podéis explicar esto. El Padre dice: Tened desinterés en todo lo que veis con estos ojos. Todo esto va a terminar. Cuando se está construyendo una casa nueva, hay desinterés por la casa vieja. Los hijos dirían que su baba ha construido un edificio nuevo para ellos, y por eso irán y se quedarán allí. Esta casa vieja será demolida. Este es un tema ilimitado. Hijos, sabéis que el Padre ha venido para establecer el paraíso. Este es un mundo viejo sucio. Hijos, ahora estáis sentados delante del Trimurti Shiva. Os hacéis victoriosos. De hecho, este Trimurti es vuestro *escudo de armas*. Este clan Brahmin vuestro es el más elevado de todos; es el alto copete. Se está estableciendo un reino. Sólo los Brahmins conocéis este *escudo de armas*. Shiv Baba nos está enseñando a través de Brahma Baba para convertirnos en deidades. La destrucción tiene que suceder. Cuando el mundo se hace tamopradhan, las *catástrofes naturales* también ayudan. Esas personas continúan utilizando su intelecto para inventar muchos inventos *científicos*. No es que los *misiles* hayan surgido de su estómago, sino que han surgido a través de la *ciencia* con la cual destruirán a todo el clan. Se os explicado a los hijos que Shiv Baba es el Más Elevado en lo Alto. Son Shiv Baba y las deidades quienes deberían ser adorados. Los Brahmins no pueden ser adorados porque, aunque vosotras almas seáis puras, vuestros cuerpos no lo son. Por eso no podéis ser dignos de ser adorados. Sois dignos de alabanza. Cuando os convirtáis en deidades, vosotras almas seréis puras y también recibiréis cuerpos nuevos puros. En este tiempo, sois dignos de alabanza. Se dice: ¡Saludos a las madres! ¿Qué hizo el ejército de las madres? Fueron las madres quienes dieron el conocimiento siguiendo el shrimat. Las madres dais el conocimiento a todos en base al shrimat. Las madres dais a todos a embeber el néctar del conocimiento. Sólo vosotros entendéis esto con precisión. Se han escrito muchas historias en las escrituras, con las que ellos se sientan y relatan a los demás. Vosotros continuáis diciendo: Es la verdad, es la verdad. Si os sentáis aquí y le relatáis a ellos este conocimiento, dirán: Es verdad, es verdad (“sat, sat”). Vosotros ahora ya no decís que eso es la verdad. La gente tiene tal intelecto de piedra que continúan diciendo, “Es verdad, es verdad”. Se recuerda: Existen los que tienen intelectos de piedra y los que tienen intelectos divinos. Tener un intelecto divino significa ser un señor de la divinidad. En Nepal, tienen una imagen del Señor de la Divinidad. Son Lakshmi y Narayan quienes son los señores de la tierra de la divinidad. Esta es su *dinastía*. Lo principal es conocer los secretos del Creador y la creación. Los rishis y munis han estado diciendo de Él, “neti, neti” (ni esto, ni eso). Vosotros ahora habéis llegado a saberlo todo del Padre, es decir, ahora os habéis vuelto teístas. Maya, Ravan, os convierten en ateos. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y

buenos días de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Constantemente sed conscientes de que vosotros Brahmins sois la creación nacida de la boca de Brahma. Vuestro clan es el más elevado de todos. Tenéis que haceros puros y hacer a otros puros. Convertíos en un ayudante del Padre Purificador.
2. Nunca seáis descuidados con el recuerdo. Es debido a vuestra conciencia de cuerpo que Maya causa obstáculos en tener recuerdo. Por tanto, primero de todo, renunciad a la conciencia de cuerpo. Destruid todos vuestros pecados con el poder del yoga.

Bendición: Que tengáis desinterés ilimitado y permanezcáis amorosos y tan desapegados como una flor de loto mientras permanecéis en un hogar y usáis sus comodidades. Se os han estado dando comodidades, y por eso deberíais *utilizarlas* con un gran corazón. Esas comodidades son para vuestro uso, pero no deberíais permitir que se *sumerja* vuestro empeño espiritual. Haced que haya un completo *equilibrio*. Las comodidades no son malas; son el fruto de vuestro karma y yoga. No obstante, mientras permanecéis en una casa y utilizáis sus comodidades, sed desapegados y amorosos con el Padre. Mientras las utilizáis no estéis influidos por ellas. No dejéis que vuestra actitud de desinterés ilimitado se *sumerja* en las comodidades. En primer lugar, haced que esto *emerja* en vosotros y después esparcid esta atmósfera en el mundo.

Eslogan: Capacitar a estabilizarse en su honor espiritual a alguien que está angustiado es el mejor servicio.

*** OM SHANTI ***